



La semana pasada se publicaron los resultados de las postulaciones

Admisión Escolar: hoy termina el plazo para ratificar recinto

Para quienes decidan rechazar la postulación, se abrirá en noviembre un nuevo proceso.

Hoy termina el plazo para que los apoderados decidan si aceptar o no el establecimiento asignado para el 2025 en el Sistema de Admisión Escolar (SAE), luego de que la semana pasada se publicaran los resultados de las postulaciones en el sitio web www.sistemadeadmisionescolar.cl.

En concreto, los apoderados tienen tres opciones: aceptar el esta-

blecimiento asignado, aceptarlo y activar la lista de espera por si se liberan cupos en otros establecimientos de mayor preferencia o rechazar el resultado.

Si eligen la última opción, tendrán que volver a postular a un establecimiento en el periodo complementario que se abrirá entre el 15 y 22 de noviembre.

BALANCE

A nivel nacional, el Ministerio de Educación informó que postularon 473 mil estudiantes y el 74,2% quedó asignado a alguna de sus preferencias. Esto es un aumento de 2,4 puntos más que el año pasado.

Asimismo, se detalló que el 52,7% quedó en su primera preferencia, lo que equivale a 4,6 puntos porcentuales más que el proceso anterior. Mientras que el 18,6% quedó asignado en su establecimiento de origen y el 7,3% quedó sin asignación, por lo que tendrán que volver a postular en el periodo complementario.

El ministro Nicolás Cataldo, indicó que las cifras conocidas representan "una consolidación de este sistema que busca eliminar las barreras de acceso a la educación (...) Esto es más claro en aquellos postulantes que tenían que usar el SAE por obligación. Por ejemplo, entre quienes tenían que



Las matrículas se realizarán en diciembre.

buscar una vacante porque su actual establecimiento no ofrece el siguiente nivel educativo, el 58% quedó en su primera preferencia".

Para el proceso 2025, fueron 7 mil 843 los colegios que participaron con un total de 1.113.276 vacantes.

Entre lo que continúa en el calendario, es la publicación de los resultados de las listas de espera que se realizará el 4 y 5 de noviembre, luego viene el periodo complementario de postulación entre el 15 al 22 de noviembre y los resultados de dicho proceso estarán disponibles el 4 de diciembre. Las matrículas se realizarán entre el 5 al 13 de diciembre.